



コロナ感染が広がる以前は、子ども達の大好きな“おじいちゃん”“おばあちゃん”を保育所に招き、子どもたちとダンスを披露し一緒に楽しく過ごす集いを行って来ました。今年度はお招きできない状況ですので各クラスでプレゼントを作り5歳の子もたちが描いた「いつもありがとう」の文字を貼り完成！「プレゼントするねん！」とワクワクして持ち帰った作品を紹介します♪

0歳児



「おじいちゃん・おばあちゃんに大きくなったかなあ～？みせてあげようね！」と声をかけながら手型をしました。出来上がりを見せると指をさしてニコニコと嬉しそうにしていた子ども達です。

3歳児



「おじいちゃん・おばあちゃんにプレゼントする絵をかこう！」と言ってペンを走らせる子ども達。「じいじ描いた！」「ありがとうって言って渡すねん！」と好きな物の絵を描きました。背景に指に絵の具をつけ模様を書き入れ完成しました！

1歳児



りんごやぶどう等、色々な果物の形に切った画用紙に棒がついたスポンジでトントンと楽しんで色を付けました。「おじいちゃん・おばあちゃんにプレゼントしようね」と声をかけると「どぞする！」と言っていた子ども達です。

コスモスの花の色合いを自分なりに考え作り、レイアウトもかわいく子どもたちが飾り仕上げました。「いつも遊んでくれる。」「ありがとうって言うねん！」といろいろな思いを言葉にしながらプレゼントを作りました。

4歳児



2歳児



トンボやコスモスの形に切った紙を「どれにしようかな？」と自分で選びのりで貼りました。そして好きな色のクレパスでなぐり描きをしました。「おじいちゃんおばあちゃんにあげるの！」「よろこぶ？」と言って楽しんで作っていました。

5歳児



「おじいちゃん保育所迎えに来てくれる！」「ばあば、いつもやさしいで。」など、いろいろな声が聞こえてきました。ハサミの扱いも随分上手になり、細かいところまで丁寧に切ったり貼ったりして自分の顔と飾り切りの壁掛けをプレゼントしました。